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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第95号（2024年11月）

問	

高
齢
期
に
お
け
る
健
康
寿
命
延
伸
に
向
け
た
取
り
組
み
の
課
題

は
。

答	

核
家
族
化
に
伴
う
ひ
と
り
暮
ら
し
や
、
高
齢
者
の
み
世
帯
な
ど

の
増
加
に
よ
る
高
齢
者
の
孤
立
化
、
認
知
症
な
ど
の
予
防
や
早

期
診
断
が
十
分
で
な
い
点
な
ど
が
挙
げ
ら
れ
る
。

問	

医
療
・
介
護
な
ど
が
連
携
す
る
地
域
包
括
ケ
ア
シ
ス
テ
ム
に
お

け
る
新
た
な
取
り
組
み
は
あ
る
の
か
。

答	

市
内
で
唯
一
高
齢
化
率
が
50
％
を
超
え
る
蔵
王
地
区
を
モ
デ
ル

と
し
、
生
活
状
況
や
地
域
で
の
支
え
合
い
に
つ
い
て
の
実
態
把

握
調
査
を
実
施
し
て
い
る
。

問	

認
知
症
に
な
っ
て
も
住
み
慣
れ
た
地
域
で
暮
ら
し
続
け
る
こ
と

が
健
康
寿
命
の
延
伸
に
も
つ
な
が
る
と
思
う
が
、
今
後
の
取
り

組
み
は
。

答	

地
域
に
お
け
る
身
近
な
通
い
の
場
づ
く
り
や
、
見
守
り
活
動
を

引
き
続
き
支
援
す
る
と
と
も
に
、
チ
ー
ム
オ
レ
ン
ジ
の
活
動
の

輪
を
広
げ
る
な
ど
、
地
域
ぐ
る
み
で
認
知
症
施
策
に
取
り
組
む

機
運
を
醸
成
し
、
高
齢
者
の
健
康
寿
命
の
延
伸
に
つ
な
げ
る
。

問 	 田原市サーフタウン構想戦略プランで実施した3
つの施策を柱とした取り組みの評価は。

答 	 サーフタウンとしてのイメージ向上が図られ、交
流人口の拡大に結びついていると評価をしてい
る。また、地域の活力維持や拡大、地域の魅力や
住みよさの向上に結びついていると評価をしてい
る。一方、より多くの地域の方に理解され、応援
される取り組みとなるよう、その目的をより浸透
させていく必要があると考えている。

問 	 地域の人にとって、住みよさの向上にどのような
効果があるのか。

答 	 国道42号沿いを中心に民間事業者によるサーフ
ショップや食料品の小売店、飲食店など新たな出
店が促進されており、住民の日常生活においても
必要とする商品やサービスがより身近に利用でき
るようになり、結果として住みよさの向上につな
がっていると感じている。さらに交流人口が増え
ることで移住や定住の促進にもつながり、コミュ
ニティや地域に必要な公共サービスの維持に寄与
していると捉えている。

問 	 LaSea（※）の開発に当たり、地元住民や地域コ
ミュニティへの説明や周知はどのように取り組ん
できたのか。

答 	 機会を捉え、地権者をはじめ地元住民や地域コ
ミュニティへ説明を行ってきた。また、周知にお
いても、地域コミュニティと相談した上で、適宜
チラシを作成し、全戸配布及び回覧を行い、住民
の皆さまの理解を深めてきた。

田原市サーフタウン構想について

いかに本市全域に効果を波及させるかが重要だと捉えている

さらに地域を活性化させるための考えは

動画へ
GO

中
なか

村
むら

  健
けん

太
た

郎
ろう

国民民主党田原市議団

※
ゼ
ロ
エ
ミ
ッ
シ
ョ
ン
車

走
行
時
に
二
酸
化
炭
素
な
ど
の
排
出
ガ
ス
を
出
さ
な
い
車
の
こ
と
。

 

※LaSea
田原市サーフタウン構想に基づいて高松町地内に造成さ
れた住宅地のこと。


